

КУЛЬТУРА

Внуков Г. "За все углочено..."// Культура.- Самара. - 1992. - N3. - янв.

Воспом. о встрече с ВВ в ТНТ в дек. 1967 г.

Торунова Г. Клетка// Культура.- Самара. - 1992. - N3. - янв.

Ст. о сп. "Роман о девочках" по произв. ВВ в Сызранском драм. театре им. А.Толстого.

ЛЕНИНСКОЕ ЗНАМЯ

Додина Т. "А память - как колодец глубока..."// В.Тучин, Л.Симакова// Ленин. знамя.- М. - 1992. - 25 янв.

Рассказ актрисы ТНТ Т.Додиной о первой поездке ВВ по Подмосквовью после 3-го курса школы-студии МХАТ.

Нефедов А. "И прошлое лежит, как старый клад..."// Ленин. знамя. - 1992. - 25 янв.

Ст. ко дню рожд. ВВ.

ЛЕСНАЯ ГАЗЕТА

Чубуков В. Мама Женя// Лесная газета. - 1992. - 25 янв.

Ст. о второй жене С.В.Высоцкого - Е.С.Высоцкой-Лихалатовой.

НЕВА

Кулагин А. "В Ленинграде-городе у пяти углов..."// Нева.- СПб.. - 1992. - N2. - февр.

Статья о Ленинграде в творчестве ВВ.

НЕЗАВИСИМАЯ ГАЗЕТА

Антоненко Н. Все так, ребята// Независ. газета. - 1992. - 31 янв.

Заметка о выставленных на торги РТСБ водит. удостоверения ВВ за 60 тыс. долл.

Феномен Высоцкого// Независ. газета. - 1992. - 26 февр.

Ст. о ВВ - излож. Л.Лосевым ("Голос Америки") ст. К.Лозерски в "Рашен ревью".

Хлус А. Судьба "Энциклопедии Владимира Высоцкого"// Независ. газета. - 1992. - 17 июня.

Заметка о "Энциклопедии ВВ".

ПОДМОСКОВНЫЕ ИЗВЕСТИЯ

Симакова Л. Владимир Высоцкий или История с фотографиями// Подмоск. известия.- М. - 1992. - 25 янв.

Ст. о концертах ВВ для работников Томилинского з-да полупроводников.

стоял".

СОВЕТСКАЯ МОЛОДЕЖЬ

Повереннов В. "Вдоль обрыва, под над пропастью, по самому по краю..."// С.Алтунянц// Сов. молодежь.- Иркутск. - 1992. - 25 янв.

Рассказ Вас. Повереннова, свидетеля всех узбек. концертов ВВ (1979 г.), о том, как они проходили.

СОВЕТСКИЙ МУЗЕЙ

К полемике вокруг Высоцкого/ М.Сетливленко, Б.Талибов// Сов. музей. - 1992. - N1. - янв.-февр. - с.10.

Письма читателей в связи с публ. ст. Ю.Цибизова "Кто достоин пьедестала?" (Сов. музей. - 1991. - N1) о необходимости музея ВВ.

СОВЕТСКИЙ СПОРТ

Мончинский Л. Я тоску по артели, как пулю, под сердцем ношу.../ М.Климов// Сов. спорт. - 1992. - 25 янв.

Инт. с Л.Мончинским о поездке ВВ в Иркутск, в Бодайбо, о романе "Черная свеча".

45-Я ПАРАЛЛЕЛЬ. КРУГ ЧТЕ-

НИЯ

Баснер Г. История болезни/ В.Перевозчиков// 45-я параллель. Круг чтения. - Ставрополь. - [1992]. - N24. - [апр.]

Рассказ врача Г.Баснера о встречах с ВВ.

ТРУД

Филиппов А. Памятник беспамятству// Труд. - 1992. - 1 мая.

Заметка о печальной судьбе музея ВВ.

ТУЛА ВЕЧЕРНЯЯ

Альсеравичуте Г. Какое время на луне?.../ Беседовали В.Тучин и Л.Симакова// Тула веч. - 1992. - 29 янв.

Инт. с гримером ТНТ Г.Альсеравичуте [в газете - ошибочно "Альсеравичуте"] о работе ВВ в театре.

Шербаков В. Горизонты "Горизонта"// Тула веч. - 1992. - 19 февр.

Заметка о работе туль. клуба по изуч. и пропаганде творчества ВВ "Горизонт".

ТУЛЬСКИЕ ИЗВЕСТИЯ

Шербаков В. Впервые - в Туле// Тульс. известия. - 1992. - 25 янв.

Заметка о предстоящ. издании 5-томн. собр. соч. ВВ.

УТРО

Высоцкий В. Удивительная история очень молодого человека из Ленинграда и девушки из Шербура// Утро. - 1992. - N1. - янв.

Фрагменты сценария.

ФИЛАТЕЛИЯ

Безруков Ф. В металл оплавленная память// Филателия. - 1992. - N1. - янв.

Статья о значках с изображ. ВВ.

ХОББИ

Гаевская А. "Где же ты, желтоглазое племя мое?"// Хобби. - 1992. - N16. - 21-27 апр.

Статья о выставке "Охота на волков" во Дворце молодежи в Москве.

ХОЗЯИН

Хомякова Е. Возвращаются все, кроме лучших друзей...// Хозяин. - М. - 1992. - N3. - янв.

Статья о ВВ в совр. жизни, о музее.

ЩИТ И МЕЧ

Ахмадулина Б. Слово о Высоцком// Щит и меч. - 1992. - N3. - 23 янв.

Размышл. о судьбе ВВ-поэта (перепеч. "Сов. экран". - 1987. - N5)

ЭКРАН И СЦЕНА

Ольбрыхский Д. Поминая Владимира Высоцкого/ Пер. с польск. М.Черненко// Экран и сцена. - 1992. - N5. - 30 янв. - 6 февр.

Отрывки из книги восп. изв. польск. актера о ВВ.

ZEITUNG FÜR DICH

Duhm-Heitzmann J. Heisse Liebe im kalten Krieg// Zeitung für dich. - Славгород. - 1992. - N3. - N4. - 15. - 22 янв. - на нем. яз.

Фрагменты кн. М.Влади "Владимир, или Прерв. полет" (по тексту изд-ва "Aufbau-Verlag". - Берлин)

КНИГИ

Военные страницы: Лит.- худож. альманах/ Сост. П.И.Ткаченко. - вып.2. - М.: Воен. изд-во. - 1991. - с. 123-128.

Публик. стих. ВВ; предисл. С.Жильцова "Горящее сердце поэта..."

Высоцкий В.С. Стихи/ Сост. П.П.Ковтун. - Кахул: Издат. - полиграф. объединение. - 1991. - 128 с.

Городницкий А.М. И вблизи, и вдали./ М.: АО "Полигран". - 1991. - с. 2, 81, 156, 158, 192, 221, 222, 225, 284, 294, 297-298, 301, 302, 303, 309, 316, 318, 319, 331, 332-335, 336-337, 340, 360, 383, 444-445, 460-461.

Упоминания о ВВ.

Лаврин А.П. 1001 смерть./ М.: Ретекс. - 1991. - с. 163-164.

О смерти ВВ. (перепеч. Столица, 1990, N1)

МетрОполь: Лит. альманах/ Сост. В.Аксенов и др. - М.: Текст. - 1991. - с. 6, 22, 155-178.

Фрагмент о ВВ во вступит. статье, подборка стихотв. ВВ.

Смехов В.Б. Таганка. Записки заключенного.- М.: Поликом. - 1992. - с. 14, 17, 18, 22-23, 24, 26, 27, 30, 35, 36, 41, 48-56, 59, 63, 70, 73-74, 75, 76, 77-78, 84, 88, 91, 95, 97-150, [160/161].

Многочисленные упоминания о ВВ, в т.ч. в разделе "Скрипка Мастера" и раздел "Живой, и только", ранее вышед. отд. книгами.

Составитель В.Дузь-Крытченко.

О НОВЫХ ПУБЛИКАЦИЯХ

ЛИТЕРАТУРНАЯ ГАЗЕТА

"Сообщается в порядке информации"// Публик. подготовлена Т.Домрачева// Лит. газета. - N16. - 1992. - 15 апр.

Материалы из архивов ЦК КПСС о сложности создания сп. ТНТ "ВВ" в начале 80-х гг.

Слюсарева И. Книж. ревью.- вып. 12// Лит. газета. - 1992. - N22. - 27 мая.

Среди других - рец. на книгу В.Новикова "В Союзе писателей не состоялся..."

МОЛОДЕЖНАЯ ВОЛНА

Демидова А. Каким был Высоцкий?// Молодеж. волна.- Самара. - 1992. - 31 янв.

Фрагменты кн. воспом. А.Демидовой о ВВ.

МОЛОДЕЖНАЯ ГАЗЕТА

"Ни единою буквой не лгу..."// Молодеж. газета.- Бишкек. - 1992. - N4. - 22 янв.

Фрагм. расск. ВВ о своих песнях.

МОСКОВСКИЙ КОМСОМОЛЕЦ

Новожинов Ю. "Где мои семнадцать лет? На Большом Каретном..."// Моск. комсомолец. - 1992. - 25 янв.

Заметка и фоторепортаж ко дню рожд. ВВ.

НАЧАЛО

Буянов М. Когда пало все// Начало. - 1992. - N21.

Ст. о злоупотр. ВВ алкоголем. - восп. о встречах автора с ВВ в больнице N8 им. Соловьева.

НАШ БАЙКАЛ

Кузнецов Ю. "...Я не люблю писать и бессилья..."// Наш Байкал.- Иркутск. - 1992. - N1. - янв.

Ст. о творчестве ВВ.

Андреев К. Неизвестный Высоцкий// Подмоск. известия.- М.. - 1992. - 21 февр.

Заметка о предст. публикации в журнал "Утро" заявки и отд. сцен либретто ВВ "Удивительная история очень молод. человека из Ленинграда и девушки из Шербура" (1969).

ПРАВДА ВОСТОКА

Мурадов Ю. "Сапогами не вытопать душу"// Правда Востока.- Ташкент. - 1992. - 24 янв.

Статья о поэзии ВВ.

РАБОЧАЯ ТРИБУНА

Как Владимир Высоцкий лекцию спел// Раб. трибуна. - 1992. - 25 янв.

Заметка о конц. ВВ в Воскресенске 5 дек. 1977 г.

РАЗВИТИЕ

"Мне каждый вечер зажигают свечи..."// Ю.Ярыгин// Развитие.- М.. - 1992. - N5-6. - февр.

Статья о создании музея ВВ.

РОССИЙСКАЯ ГАЗЕТА

Крыков В. "Гамлету с Таганки" посвящается...// Росс. газета. - 1992. - 22 янв.

Заметка о предстоящем 23 янв. вечере в ЦДЖ "День рожд.", посв. ВВ.

Крыков В. Грядет "Охота на волков"// Росс. газета. - 1992. - 28 марта

Статья о предстоящей выставке "Охота на волков", организ. Дирекцией по созд. ГКЦМ ВВ.

СОБЕСЕДНИК

Новиков В. "Не надо за мной"// Д.Быков// Собеседник. - 1992. - N7. - февр.

О книге "В Союзе писателей не со-